

Auszug aus dem substanziellen Protokoll 165. Ratssitzung vom 6. September 2016

3228. 2016/178

Postulat von Marcel Müller (FDP), Marc Schlieper (FDP) und 10 Mitunterzeichnenden vom 25.05.2016:

Umzonung der Familiengärten als Folge des Baus der Eishockey- und Sportarena, Gewährung der Wahlfreiheit zwischen Gemeinschaftsgarten und eigenem Familiengarten für die jetzigen Familiengartenpächtern

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Marcel Müller (FDP) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 1935/2016) und zieht es zurück: Mit dem Postulat wollten wir erreichen, dass die Personen, die aufgrund des Baus der ZSC-Arena mit ihrem Familiengarten umziehen müssen, nicht gezwungen werden, in einen Gemeinschaftsgarten zu wechseln. Sie sollen auch nach dem Umzug am neuen Ort im Dunkelhölzli einen eigenen Familiengarten haben können. Wir sind grundsätzlich der Meinung, dass dies bei jedem Umzug von Familiengärten in der Stadt möglich sein müsste. Im Fall des Umzugs aufgrund des Baus der ZSC-Arena hat uns der zuständige Stadtrat versichert, dass die Verträge mit den an einem neuen Garten Interessierten zur Zufriedenheit abgeschlossen werden konnten. Die Wünsche, welche Gärten die Leute neu erhalten, konnten mehrheitlich erfüllt werden. Aufgrund dieser Tatsache ist die Forderung des Postulats erfüllt und wir ziehen das Postulat zurück.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat